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第46期通常総会、研修会、賛助会員との交流会にご参加

講演「2020年のわが国経済見通し」要旨

2019年のわが国景気を振り返ると､緩やかな拡
大軌道をたどったものの､年末に向け減速感が強
まった。米中貿易摩擦のハレーションによって、
企業活動は委縮ぎみであった。しかし､企業の設
備投資は堅調持続、インフラ投資も高水準持続し
て､景気水準は高めであった｡消費税率引き上げで
家計消費･住宅投資は弱含み､台風等の自然災害の
影響も小さくなく､｢つま先下がり｣と言える。
2020年の景気を大局的に観ると、世界経済の持

ち直しを受けて輸出が景気下支え役になると考え
られる。すなわち、内需の弱さを外需の復調がカ
バーするであろう｡長寿景気に達成感が感じられ､
2020年前半は、家計消費・住宅投資は弱含み推移
し、消費者マインドは慎重であるが、世界経済の
持ち直しによる輸出復調が景気を支持する。東京
オリパラ前から一時的な消費の盛り上がりも見ら
れるだろう。2020年後半は、東京オリパラ後、建
設投資などのブーム的活況が落ち着いて，景気は
調整色が強まると考えられる。
国際的ビッグイベントの開催による経済波及効

果をみてみると、2019年ラグビーワールドカップ
が日本で開催され、日本はもとより神奈川にも、
開催に伴う経済波及効果は大きかった。2020年東
京オリパラ開催は、それ以上の経済波及効果をも
たらす見込みがある。（ラグビーワールドカップ
の横浜市への経済波及効果は98.1億円、東京オリ
パラの神奈川県への経済波及効果は279.6億円）

五輪開催国の経済成長率は、開催年には低下す
る傾向があることや、県内３政令市の大規模建築
工事の着工・完工状況をみると、2020年に完工案
件が集中しており、2021年は完工案件が大きく減
少する見込みではあるが、総じて､東京オリパラ
後の日本は､アベノミクス景気のリフレッシュが
求められ、新成長の始まりと位置付けられ、新た
な成長（事業）モデルの確立・展開を急ぐ年にな
ると考えられる。

新年会の開催
1月22日(水)14時30分からメルパルク横浜において新年会が開催さ

れた。まず、㈱浜銀総合研究所の八木正幸特任研究員による、「東
京オリンピック・パラリンピック時の活況を経て、アベノミクス景
気はリフレッシュへ」と銘打っての「2020年のわが国経済見通し」
をテーマとする新春講演会があった（要旨は別掲）。

ください。 ５月21日（木） 14時～ 於：メルパルク横浜

16時半からは来賓23名
にご出席いただき、賀詞
交歓会となった。冒頭、
岸部理事長は「2019年は
台風の被災や消費税率引
き上げ等が鉄骨業界にも
大きな影響を与えたが、
2020年は東京オリンピッ
ク・パラリンピックの活
況を経て落ち着くと思わ
れる。そのような中で、
働き方改革や環境整備を
進め、人材育成を図って
いければと考えているの

その後、菅義偉内閣官房長
官の浅田秘書、加藤元弥神奈
川県議会議員、渋谷健横浜市
議会議員、前田県産業振興課
副課長、黒田横浜市建築局長

(鵜澤公共建築部長代読)､米森
全構協会長から、それぞれの
お立場から当組合への激励・
支援をいただける旨の祝辞を
いただいた。多くの方が、働
き方改革について言及されて
いたが、特に米森会長は､｢鉄
骨業界として働き方改革を利
用し､若者を業界へ取り込もう
｡｣と呼びかけられていた。

で、ご支援､ご協力をお願いしたい｡｣と挨拶した｡

八木正幸氏

米森会長
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月間かながわ鉄構協ニュースは組合のホームページにも 毎月掲載しています。

青年部の横顔 No. 25 

株式会社三起工業所
鉄道事業部工場長 下村英正
平塚市田村9-13-18
TEL 0463-55-0130
FAX 0463-55-4540
E-mail 
shimomura@sanki-kogyosho.co.jp

弊社は平塚市で創業から47年にわたり、鉄骨や
金物の製作・維持補修メンテナンスを行っている
会社です。弊社は鉄道や高速道路関係の仕事も多
いため、作業時間の制限が厳しい中、どんな仕事
も同じですが､安全に正確に丁寧にを心掛け、製
作施工しております。

私の仕事は、製品の製作、施工や管理です。最
近では、未経験の物件も多く、社内で行う打合せ
では､基本的な事の重要性を感じております。今
後も青年部会や仕事の関係者の方々の経験や思考
などスキルアップに繋がるものは吸収し、その養
ったスキルを仲間や新しい世代に渡していけたら
と思います。

趣味は、魚釣りです。
芦ノ湖や河口湖でルアー
フィッシングをしたり、
最近は海でアオリイカや
ハタ、カワハギ釣りをし
ています。

１月８日(水)10時30
分からヨコハマグラン
ドインターコンチネン
タルホテルで行われた
神奈川県中小企業団体
中央会の賀詞交歓会の
席上において、岡部仁
陽副理事長は、中央会
森会長から組合の発展
と業界の振興に尽力さ
れたとして、表彰され
た｡

岡部副理事長が優良役員表彰を受賞

役員会だより
新年会に先立ち、同会場で開催した。
・令和２年度合同支部会については、11月14日
(土)～15日(日)に、箱根湯本温泉 ホテル南風
荘で開催することが決定した。＜別途、開催案
内をお送りしますが、ご予定ください＞
・有限会社太陽工機製作所から脱退届が提出さ
れ、令和元年12月末日をもって脱退することが
了承された。
・官公庁関係受注物件調査を例年どおり実施す
ることとした。＜別途、調査票をお送りします
ので、当該物件を受注した組合員は、是非ご協
力をお願いします ＞

唐戸JSCA神奈川代表の乾杯の音頭により歓談
に入り、賛助会員の紹介・挨拶も交え、盛大に
執り行われた。
出席者は、来賓23名、組合員37名、賛助会員

29名、報道関係者４名の計93名であった。

働き方改革に関する研修会のお知らせ

＜青年部主催＞

日時 ２月20日(木) 15時～17時

会場 メルパルク横浜 ２階ルビー

内容 働き方改革に取り組む際の実務上のポイント､

中小企業の対応事例

講師 特定社会保険労務士 渡辺栄英氏

受付 14時30分から開始

懇親会 (時間) 17:30～19:30

(会場) 横浜中華街 萬源酒家

(会費) 4,500円

※対象は全組合員です。奮ってご参加ください。


